
ALPHA BRUSHLESS  

Bedienungsanleitung 

Technische Daten: 

Länge: 1060mm

Breite: 260mm

Gewicht ohne Akku: 2,6 kg 

Rumpf: Kunststoff

ESC:90A

Servo: 9 kg Metallgetriebe

2.4GHz Fernsteuerung

Akku Y Stecker: Gold 5mm/6mm/XT90

Akkuempfehlung: 

2x 2S 5000mah 35C oder

2x  3S 5000mah 35C

Achtung: Vor Fahrtantritt prüfen ob ausreichend geschmiert ist! 

AMEWI Trade e.K.

Nikolaus-Otto-Str. 18

33178 Borchen Germany



 

 
 

Herzlich willkommen | Welcome !  

AMEWI TRADE e.K. ist ein junges, international tätiges Import- und 
Großhandelsunternehmen im Bereich RC Modellbau und Spielwaren, mit Sitz in 
Borchen bei Paderborn.   
Unsere Produktpalette beinhaltet über 6.000 Artikel. 
Dazu gehören vor allem ferngesteuerte Auto-, Hubschrauber-, Boots- und 
Panzermodelle sowie ein reichhaltiges Zubehör und alle erforderlichen Ersatzteile. 
Unser Vertriebsnetz umfasst europaweit über 600 Fach- und Onlinehändlern. 

 
 

 
 

Die Firma AMEWI Trade e.K. ist ein reines Großhandelsunternehmen. 
Wir vertreiben unsere Produkte ausschließlich an Einzelhändler.  

 
Wenn Sie als Endverbraucher AMEWI-Produkte erwerben, gehen Sie einen Vertrag 

mit dem Einzelhändler ein.  
 

Wenden Sie sich bitte bei Gewährleistungsfällen immer an Ihren Händler. 

 
 

AMEWI TRADE e.K. Is a young, fresh, international Import and Wholesale company 

in the RC and Toy industry located in Paderborn. Our product range contains over 

6000 articles. Containing to it are Cars, Helicopters, Quadrocopters, Boats and Tanks 

including a lot of extra parts and all needed spare parts. Our distribution network 

contains over 600 specialist dealers and online shops.

AMEWI Trade e.K. is an Wholesale Company. We only distribute our goods to 

retailers. IF you are an End-Customer who is buying AMEWI-Products , you contract 

with your retailer.

In case of warranty please always contact your retailer.



Support: https://amewi.com

(Festnetz 14Ct/Min., Mobil max. 42Ct/Min.)



















Sicherheitshinweise:
1. Dieses Boot ist kein Spielzeug, es ist nicht geeignet für Personen unter 14 Jahren. 
2. Transportieren Sie die Akkus nie im Boot. 
3. Der Boots Akku und Batterien im Sender sollten immer außerhalb gelagert werden. 
4. Überladen Sie niemals den Akku, Trennen Sie den Akku vom Ladegerät, wenn die LED leuchte von rot auf grün wechselt. 
5. Setzen Sie das Boot und den Akku möglichst nicht direktem Sonnenlicht aus, da diese sehr heiß werden können. 
6. Wenn Sie das Boot nicht benutzen, stellen Sie sicher, dass der Akku nicht an die Elektronik angeschlossen ist. Nehmen Sie die 
    Batterien aus dem Sender. 
7. Lassen Sie keine nassen Partikel im Boot 
8. Benutzen Sie nur das Original Ladegerät, um den Akku zu laden. 
9. Benutzen Sie das Boot nicht in Bereich wo andere Menschen schwimmen. 
10. Benutzen Sie das Boot nicht in Gewässern mit vielen Hindernissen und Wasserp�anzen. 
11. Halten Sie scharfe Gegenstände vom Akku fern, dies kann zu Beschädigungen oder einem Kurzschluss führen. 
12. Lagern und Laden Sie den Akku nicht bei hohen Temperaturen oder hoher Luftfeuchtigkeit. 
13. Benutzen Sie das Boot nicht bei Sturm oder Gewitter. Mit der Fernsteuerung ist es sehr gefährlich bei solchen
       Wetterbedingungen. 
14. Benutzen Sie das Boot nicht in der Nähe von Funkmasten oder Stromleitungen. Diese kann das GPS und Funksignal 
       beeinträchtigen. 

Safety instructions:
1. This boat is not a toy, it is not intended for persons under 14 years of age. 
2. Always take the boat batteries out of the boat while transporting the boat. 
3. The boat and transmitter batteries should be stored outside the boat and transmitter. 
4. Never overcharge the batteries, Switch charger o� when red light on charger turns green. 
5. Never leave boat and batteries in direct sunlight as this cause the boat and batteries to become very hot. 
6. In periods of inactivity ensure the batteries are disconnected from the boat and transmitter batteries are not left in the transmitter. 
7. DO NOT leave wet particles inside the boat. 
8. DO NOT use non-original chargers to charge the battery 
9. DO NOT use the product where there are many people swimming. 
10. DO NOT use the boat in the water where are many obstacles and water plants. 
11. DO NOT make power battery touch products with sharp edges to avoid damage and short circuit. 
12. DO NOT store and charge the battery under the environment of high temperature or high humidity. 
13. DO NOT operate the boat when in storm and thunder weather, as wireless remote control is extremely dangerous in such 
      weather conditions. 
14. DO NOT operate the boat where there are radio towers and high voltage substations, such circumstance will badly a�ect the 
       GPS and radio signal. 


